

## KALBACHER WASSERAMPEL

Die Wasserampel steht aktuell auf gelb.



Wichtige Information zur aktuellen Trinkwassersituation in der Gemeinde Kalbach:

Die aktuellen Trinkwasserverbräuche haben sich – in Relation zum Trinkwasserdargebot ein Stück weit normalisiert.

*Warum ist die Ampel wieder gelb?*

Die Auslastung unserer Wasserversorgungsanlagen ist nicht mehr so hoch wie in den letzten Monaten. Der Füllstand der Tiefbrunnen hat sich erholt. Bitte beachten Sie dennoch die folgenden Hinweise zum achtsamen Umgang mit Trinkwasser:

- ➔ Die Gartenbewässerung sollte auf maximal zwei Bewässerungsvorgänge pro Woche eingeschränkt werden.
- ➔ Auf die Bewässerung von Rasenflächen sollte verzichtet werden.
- ➔ Die Verwendung von Trinkwasser zum Waschen von Fahrzeugen, zur Außenreinigung von Gebäuden, Terrassen oder ähnlichen Anwendungen sollte unterlassen werden.
- ➔ Das Befüllen von Pools, Zisternen oder sonstigen Wasserspeichern mit Trinkwasser sollte unterlassen werden.
- ➔ Falls Sie dringend größere Mengen Trinkwasser entnehmen müssen, z.B. bei Bautätigkeiten aus Standrohren, bitten wir Sie, dies vorab mit uns abzustimmen.

*Durch den vergangenen und angekündigten Niederschlag hat sich die zuletzt angespannte Trinkwassersituation leicht entspannt. Wir bitten dennoch um die Ausrichtung des Verbrauchsverhaltens nach den oben genannten Hinweisen.*